

受 付 日	令和3年 6月 14日
件 名	21世紀の森体育館について
担当部課等	地域経済部文化スポーツ振興課
ご意見要旨	<p>以下の件について、改善を強く求めます。</p> <p>①職員（50代男性）の館内での歩きタバコ ②職員（50代男性）のマスク未着用での館内移動 ③夜間ヤギの鳴き声大きい</p> <p>特に、①については何度も見ました。通常あってはなりません。館内アンケート箱へも投書しましたが、改善が見られません。行政機関への早急な改善・対応を求めます。</p>
市の回答	<p>ご指摘頂きました件について、不快な思いをさせたことに深くお詫び申し上げます。</p> <p>【①職員の館内歩きタバコについて】 指定管理者に聞き取りを行ったところ、職員1名が館内における電子たばこの喫煙と歩きたばこと捉えられる行動をしていたことが確認されました。気の緩みがあったとはいえ、原則屋内・敷地内での禁煙をお願いする立場でありながら、このような行動は遺憾であるとしたうえで、今後このようなことがないよう、強く改善を促したところです。</p> <p>【②マスク未着用での館内移動について】 新型コロナウイルス感染症予防対策としてのマスク着用は、職員に指導するとともに、体育館を利用する皆さまにもお願いをしているところです。しかし、職員の作業中など、熱中症等防止のためマスクの着脱を容認する場合があります。今回も、体育館内外での作業が頻繁だったことから、マスク着用が放漫になりがちだったとの報告を受けております。今後も感染防止や、利用者にご不快な思いをされることのないよう、マスク着用の適宜徹底について指導を行いました。</p> <p>【③夜間ヤギの鳴き声について】 ヤギの飼育については、その取り扱い等含め精査する必要があることから、今後も指定管理者側と協議を行ってまいりたいと考えております。</p>

この度は、貴重なご意見、誠にありがとうございました。引き続き、施設の適正な管理に努めてまいります。

令和3年6月28日

名護市長 渡具知 武豊

